
 

株式会社エフエムみしま・かんなみ  

放送番組審議会議事録  

１．開催年月日   平成 31 年 1 月 24 日（木）  

２．開催場所    三島市一番町 2-29  

三島商工会議所 4 階  会議室 E 

３．委員の出席  

①委員の総数    6 名  

②出席委員数    6 名  

③出席委員の氏名  

岡山  一夫、中山  勝善、一藤木  秀光、白井  由美子、髙田  靖子、  

藤吉  智子  

④放送事業者側出席者  

杉山  喜徳（代表取締役）、松本  大介（放送部）、遠藤  真里（総務部）  

 

４．議 題  

第１号議案    「僕と私の言の葉」についての講評  

 

  第 2 号議案     次回開催日について  他  

 

５．議事の概要   「僕と私の言の葉」についての講評  
 

第 1 号議案  対象番組  「僕と私の言の葉」についての講評  

放送日時 『ももいろクラブ』毎週月曜日 13：20～13：30 

朗読    八木英子  

 

 

報告内容   三島市教育研究会から１年に１度発行されている文集  

      「わきみず」を朗読するコーナー。「わきみず」には、  

       三島市内の小学校、中学校の児童・生徒を対象に、各学年  

       から選ばれた作文や詩、短歌などが掲載されている。  

       小学校の低学年から高学年、中学生へと学年が上がるに  

       連れて、作品のテーマやものの見方も変化するが、自分の  

       気持ちを素直に表現している点ではすべてが共通し、また、 

       大人が見落としがちな角度からの主張も目立つ。  

       子ども目線での素直な考え方を多くの人に感じてほしい。  

 

 

第 2 号議案  次回、開催日について  他  

 

６．審議内容  

  第1号議案  番組の講評  

○「わきみず」に掲載されるというのは、自分が子どもの頃も狭き門  

だった。久々に「わきみず」の名を聞いて、懐かしく思い出した。  

 



○元教員の身からすると、こうした番組はうれしく、ありがたい。  

 

○朗読は、感情が前面に出ず淡々としていて良かった。変な飾りが  

ない分、子どもたちの気持ちがしっかり伝わってきた。  

   

  ○文章を読むのと、読んで聞かせてもらうのとでは印象が違う。ラジオの  

   良さを引き出した良い企画だと思う。  

   

  ○子どもの作品が紹介されるというので、親である従業員が大変うれしが

っていた。家族を始め一族で盛り上がっているという。  

   色々な波状効果も期待できるのではないか。  

   

●紹介する作品は週に１作品とのことだが、物足りない。２作品を取り  

上げれば作者だけでなく喜ぶ家族も倍になる。  

   

●２作品を紹介することによって、対比して並べることもできるのでは  

 ないか。  

 

～といった意見がありました。  

 

 

第2号議案   次回番組審議会の開催日程  平成31年3月を予定  

 

 

７．審議機関の答申又は改善に対してとった措置及びその年月日  

  特になし  

 

８．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合における  

                  好評の内容、方法及び年月日  

①  議事録などをファイルとして供覧  

②  エフエムみしま・かんなみの  

1/25(金 ) 「Come Come FLYday」  

1/26(土 ) 「WEEKENDナチュラル♪」の時間内で放送  

③  静岡新聞に掲載   平成31年1月26日 (土 )の記事  

 

 

９．その他の参考事項  

   特になし  

 

株式会社エフエムみしま・かんなみ  


